



Prevé Creel dejar Cámara luego de lograr firmas

Santiago Creel señaló que prevé dejar la Cámara de Diputados luego del 8 de agosto, una vez que reúna las firmas necesarias para continuar en el proceso de elección del responsable de formar el Frente Amplio por México. Destacó que ya está en pláticas con el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista Ignacio Mier, a fin de lograr el acuerdo político para que deje el cargo con las garantías que ha exigido al grupo mayoritario en San Lázaro.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/preve-creel-dejar-camara-luego-de-lograr-firmas-20230728-2080939.html>